

中・高生が手作りEVに挑戦



軽快な走りを見せる手作り電気自動車

東京都市大学主催の「都市大工コ-1チャレンジカップ2015」が22日、東京都多摩市の東急自動車学校で開かれ、茨城県神栖市の県立波崎高校が2年連続優勝に輝いた。同イベントは、中・高校生による手作り電気自動車コンテスト。同大会では1998年から「バッテリーカーコンテスト」の名称で走行距離を競う。大会を開催してきたが、2012年から現在の大大会名に改め、走行タイムを競う大会を実施していく。

「エコ1チャレンジカップ15」

東京都市大主催

16校18チーム参加

波崎高校(茨城)が連覇

る。

今大会には1都6県

を見せていた。

が工夫を凝らして製作した電気自動車がお目見え。仲間や父兄の声援

2年連続優勝の波崎高校チーム

つが登場し、特設されたピットで1周ごとにドライバーが入れ替わる方式でレースを行った。

③昭和鉄道高校・豊島学院
院高校④長野県中野立志
館高校⑤千葉日本大学附属
一中学校・高校⑥公文国
際学園中等部・高等部
▽技術賞 東京都立総合
工科高校▽デザイン賞
▽佐野日本大学高校▽努力
教育学校▽ものづくり競
勵賞 東京都立北豊島工

2位以下の上位成績と各賞は次の通り。

「どうが良かっただよ」と勝因を話した。

ために車体を工夫したこと

体の軽量化とドライバー

が2連覇を達成した。チ

レースの結果、波崎亮
交「幾戒工作部」チハム

を受けながら軽快な走りを見せていた。

が工夫を凝らして製作した電気自動車がお目見え。仲間や父母らの声援

■この記事・写真等は交通毎日新聞社の許諾を得て転載しています。

無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。

学校法人 五島育英会